
■卓話者紹介　　　　　　　　　割田一敏君
広島県福山市出身で大学卒業後証券業界に
入られ、沼田には丸三証券勤務時代に来られ
ました。私とはその時代からのお付合いで、
畑をしたりバーベキューなど遊んでいただき
ました。その頃奥様と結婚され、奥様は高山
村の方でした。各地を転勤され、2014年現
在の会社に入られ、今日は遠路来ていただき
ました。世界経済と利根沼田経済というテー
マでお話しいただきます。
■卓　話
広島出身でカープファンです。カープに梵
という選手がいますが、親戚になります。妻
の実家は高山ですのでたまに来るのですが、
そばをよく食べるので今もと思いましたら、
食べさせていただきました。
ホームページを見させていただ、ロータリ
ーに輝を、まちを元気にクラブを元気にをテ
ーマとされていて、本日の話しも大きい世界
と利根沼田について考えました。
私の証券人生も失敗が多くあり、1997年

8年はバブル崩壊の時で山一証券問題があっ
たり金融界は大変な時代でした。勤務も新潟、
京都、東京と移り今は浦和にいます。
この30年はどう動いてきたのでしょうか。

今は世界的に悪い時期で、中央銀行は金融緩
和を行い、金利を下げて国債を市場から買い
上げています。金利が下ると国債の価値が上
る、企業誘致が可能となり不動産も上る。株
式市場も資金が流れ活発になるという流れで
す。日本では2013年４月から国債を買って
いて、株価も２万円を超えるという良い状況
です。世界でアメリカもユーロも低金利とな
り好転しています。
金融はＩＭＦで世界の情勢が決まります。

2015年４月原油
価格が下落した
時、３つの施策
を発表しました。
①企業成長のた
め雇用に女性を
活用する。②金
融緩和だけでは
市場は悪化しい

ってしまうので、インフラ事業を使う。③未
来のために各国各地が連携する。アメリカは
合衆国で州との連携。ヨーロッパも国の連携
である。ＧＤＰはアメリカが23％ユーロが
24％で、ユーロは関税が無いので流通が良
く景気も好調。来年３月にはアジア圏で中国
中心としてインフラ銀行が登場します。日
本・アメリカ・ユーロは18年度まで２％成
長を求められています。為替の方向性は、Ｉ
ＭＦの動きを見ていると物価を上げる方向に
あり、市場もそのように動いています。
ＩＭＦはアメリカに金利を上げるのは来年

と言っています。
利根沼田は８万人が共存共栄助け合う。あ

るものを活用し成長させるべきと思います。
沼田に来るには浦和から在来線で来るのが多
く、接続が悪いと待ち時間が大変です。高速
利用の数字を行政は気にしているようです
が、発想を変えて鉄道利用を考えたほうがい
いと思います。それにはＪＲの協力が必要で、
もっと思い切って、駅を台地の上に持ってく
るぐらいの事が必要です。
インフラ投資でも金をかけずに行うという

骨太方針が経産省でなく財務省から出される
といった状況で1100兆円の国債を返済する
ということで富裕層に対して増税を方針で
す。相続税も増税されています。戦後の銀行
を封鎮という事をしましたが、今はまだそこ
まででないですが、国債を持っている人は減
税するとか考えているようですが、国債は下
るので注意して下さい。
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あるもので行動し連携を図り、交流人口を
増すことだと思います。利根沼田ともご縁で
すから応援していきたいと思います。

■司　会　　　　　斎藤正典ＳＡＡ出席委員
■ソング　奉仕の理想　　　　　林武一郎君
■来賓及び来訪ロータリアン
キャピタル・パートナーズ証券（株）

小川博美様
沼田ロータリー事務局　　渋谷ヒロ子さん

山田龍之介会長
６月は梅雨の季節ですが、このところさわ
やかな日が続いています。次年度もスタート
して準備が忙しくなっているようで、新会員
も入ってくるようです。
５月26日例会翌日からバングラディシュ

に行き無事に帰ってきました。永井会員にお
世話になりながら、私と関委員長、津久井前
委員長、保坂直前会長と横山パストで行きま
したが、ダッカには夜ついて翌朝チャンプー
ルに朝５時出発で、５～６時間悪路をかけて
着きました。クラブの例会場に入ると、ちゃ
んとした例会場で例会をしているようで感激
しました。こんなに遠くても、ロータリーの
心がつながっているのを感じました。この報
告は30日にさせていただきます。
６月５日はベラ・ヴィータで夜間公開例会
で、生涯教育について野村生涯教育センター
の金子先生にご講演いただき、子育て世代は
考えさせられたと思います。６月７日は、ホ
ールフードの田中先生による実践編をみなか
み町で行い、大人26名子供10名がベジブロ
スを作り試食をされたり、50度洗いで綿貫
会員からいただいたレタスを50度洗いを行
ってみて実感されました。
残り20日となりましたが、旅行やお茶会

と行事がありますので最後まで楽しんでいた
だきたいと思います。

桑原　滋幹事
◎事務局の変更
６月より事務局を沼田商工会館３階の沼田
青年会議所内に移しました。電話の移設、フ
ァックスの変更新設を行います。
事務局員は「渋谷ヒロ子」さんです。
◎理事会の開催　本日例会終了後

◎ＳＡＡ出席委員会　　　塩浦敬之副委員長

◎ニコニコ委員会　　　　　　荒井静雄委員
・小川博美様　卓話の機会をいただき。
・山田龍之介君　バングラディシュより６名
全員無事に帰ってこられ。生涯教育講演会
ホールフードⅡ実践編と例会場以外の行事
が続き、委員会の皆様には大変お世話にな
りました。水石会員が元気で帰られ。

・割田一敏君　20年来の友人である小川博
美先生に卓話をいただける事に感謝。遠く
よりありがとうございました。

・保坂充勇君　５月26日公益社団法人群馬
県不動産鑑定協会の総会で会長に選任さ
れ。今が人生のピークでしょうか。

・ニコニコ一週間　キャピタル・パートナー
ズ証券小川博美様を卓話にお迎えして。
松野正一君　　持谷明宏君　　阿形登氏君
片山晃一君　　飯島千明君　　斎藤正典君
水石清治君　　荒井静雄君　　桑原　滋君
関　真一君　　桑原　裕君　　橋本安夫君
宮澤孝幸君　　峯川卓美君　　小暮正人君
角田　隆君　　今井幸吉君　　天野純一君
木下　進君　　春日政志君

◎財団BOX IN 宮内明彦委員長
松野正一君　　片山晃一君　　持谷明宏君
水石清治君　　橋本安夫君　　宮澤孝幸君
清野啓介君　　保坂充勇君　　宮内明彦君

◎国際奉仕委員会　　　　　関　真一委員長
バングラディシュに行き、事業の確認をし

て無事に帰ってきました。命がけの行程でし
たが、その分感激も大きくなりました。詳細
は30日に報告します。盾を10枚先方のクラ
ブより記念でいただいてきました。30日贈
呈をいたします。今回の事業を沼田市記者ク
ラブで郡先生と共に記者会見し説明をいたし
ます。新聞に掲載されると思います。
◎情報史料分類選考委員会　　保坂充勇委員
６月号友の紹介。ＲＩ会長が感謝の言葉と

次につなげられるよう述べています。今月は
ロータリー親睦月間です。趣味のグループ活
動を紹介しています。前号に続き、クラブ毎
の奨学金制度を紹介しています。青少年プロ
グラムの各ロゴが変更されましたのでご確認
下さい。

例 会 報 告

会長の時間

幹事報告

委員会報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

62名 30名 ６名 73.47％


